

Dienstag den 17. Januar 1905.

Zum Tode des Fürsten Alexander zur Lippe



Wappen des Fürstentums Lippe. Leopold, Graf zur Lippe-Biesterfeld, Regent des Fürstentums Lippe. Gräfin Bertha, geb. Prinzessin v. Hessen, Prinzessin des Fürstentums Lippe, Gemahlin des Grafen Leopold.

Das Residenzschloss zu Detmold

Die Geschwister des Graf-Regenten



Mathilde, Gräfin zur Lippe-Biesterfeld. Bernhard, Graf zur Lippe-Biesterfeld. Karola, Gräfin zur Lippe-Biesterfeld. Julius Ernst, Graf zur Lippe-Biesterfeld. Adelheid, Prinzessin von Sachsen-Weimar.

Der Fürst Alexander von Lippe-Detmold ist im Alter von 73 Jahren in St. Willigen bei Bielefeld nach einer Krankheit gestorben. Seine Frau war ihm bis zum letzten Augenblicke treu geblieben. Seine Kinder waren ihm sehr lieb und er hat sie bis zum letzten Augenblicke gepflegt.

Der Graf-Regent hat fünf Kinder hinterlassen. Die älteste Tochter, Mathilde, ist verheiratet mit dem Grafen von Lippe-Biesterfeld. Die anderen Kinder sind ebenfalls verheiratet. Der Graf-Regent hat eine sehr glänzende Regierung geführt.

Kleine Chronik.

Berlin, 15. Januar. (Ein neuer Pandemismus) ist wieder verbreitet worden. Infolge dieses verbreitete sich die Grippe in Berlin. Die Grippe ist eine sehr ansteckende Krankheit, die sich besonders in geschlossenen Räumen verbreitet. In Halle sind ebenfalls Fälle von Grippe gemeldet worden.

Halle, 15. Januar. (Ein Unfall) ereignete sich in der Nacht vom 14. zum 15. Januar. Ein Mann fiel von einem Dach und wurde schwer verletzt. Die Verletzungen sind lebensgefährlich. In Halle sind auch einige andere Unfälle gemeldet worden.

Weggenommen. Am 15. Januar sind im Saalkreis 300 Schweine von der Cholera befallen worden. Die Schweine sind gestorben. Die Cholera ist eine sehr gefährliche Krankheit, die sich besonders in Schweinen verbreitet.

Zur Angelegenheit.

Reinhold, 15. Januar. (Ein Mordanschlag) wurde in Halle am 15. Januar verübt. Ein Mann wurde von einem Unbekannten mit einem Messer angegriffen. Der Mann wurde verletzt, aber die Verletzungen sind nicht lebensgefährlich. Die Polizei ist mit der Ermittlung der Täter beschäftigt.

Reinhold, 15. Januar. (Ein Mordanschlag) wurde in Halle am 15. Januar verübt. Ein Mann wurde von einem Unbekannten mit einem Messer angegriffen. Der Mann wurde verletzt, aber die Verletzungen sind nicht lebensgefährlich. Die Polizei ist mit der Ermittlung der Täter beschäftigt.

Reinhold, 15. Januar. (Ein Mordanschlag) wurde in Halle am 15. Januar verübt. Ein Mann wurde von einem Unbekannten mit einem Messer angegriffen. Der Mann wurde verletzt, aber die Verletzungen sind nicht lebensgefährlich. Die Polizei ist mit der Ermittlung der Täter beschäftigt.

Zur Ernährung der Säuglinge dient am besten Muttermilch, welche dem Alter des Kindes entsprechend mit Wasser verdünnt wird. Wenn das Kind nicht genug Muttermilch bekommt, kann es mit künstlicher Milch ernährt werden.

Hautkrankheiten

Hautkrankheiten sind eine häufige Ursache für Unwohlsein und Schmerzen. Sie können durch Bakterien, Pilze oder Viren verursacht werden. Die Behandlung hängt von der Art der Krankheit ab. Es ist wichtig, die Haut sauber zu halten und sie vor Infektionen zu schützen.







